

TODO UN ÉXITO LA JORNADA DE CONVIVENCIA Y SOLIDARIDAD CELEBRADA EN EL DÍA DE HOY

Escrito por presidenteoliron

Miércoles, 28 de Diciembre de 2022 19:51 - Actualizado Miércoles, 28 de Diciembre de 2022 21:49

Un éxito rotundo la jornada de Convivencia celebrada hoy entre los equipos Olirón, Basilea y Arsenal de Santa Brígida, tanto por la gran afluencia de espectadores como por los juguetes recaudados para los más necesitados.

Esta jornada también sirvió para ver los primeros partidos de los equipos Prebenjamines del Olirón y Basilea que empezarán a competir en unas semanas.

Informamos que el 50% de los juguetes recaudados se los entregaremos a la Murga Sin ton ni Son de Ingenio para apoyar la campaña NINGÚN MENOR SIN JUGUETES que este año cumplen 8 realizándola.

El otro 50% los entregaremos directamente a familias necesitadas de nuestro Municipio. Si estás interesado en recibir algún juguete o conoces a alguna familia que lo necesite ponte en contacto con nosotros y si cumples con unos requisitos establecidos se le entregará un lote.

PERSONA DE CONTACTO: JONI 629.570.966

TODO UN ÉXITO LA JORNADA DE CONVIVENCIA Y SOLIDARIDAD CELEBRADA EN EL DÍA DE HOY

Escrito por presidenteoliron

Miércoles, 28 de Diciembre de 2022 19:51 - Actualizado Miércoles, 28 de Diciembre de 2022 21:49

Puedes ver la galería de fotos del evento en las redes sociales o pinchando el siguiente enlace:

<https://acortar.link/JNnv46>